

BOSSMAN

Bupati Suardi Saleh Bawa Berkah ke Desa Pattappa, Dua Masjid Dapat Bantuan Dana

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.BOSSMAN.CO.ID

Feb 10, 2023 - 15:13



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW di mesjid Dusun Palludda, Desa Pattappa, Kecamatan Pujananting

BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW di mesjid Dusun Palludda, Desa Pattappa, Kecamatan Pujananting, Kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan pada Jumat (10/02/2022).

Diawali dengan sholat Jumat bersama masyarakat dusun Palludda serta sejumlah kepala dinas mendampingi bupati Suardi Saleh di masjid Palludda.

Usai sholat berjamaah, kepala desa yang baru dilantik Mansur mengawali di mimbar masjid dengan memperkenalkan diri dan mengucapkan selamat datang dan terima kasih atas kehadiran Bupati Barru di Pattappa.

"Atas nama pemerintah desa pattappa bersama staf dan masyarakat mengucapkan banyak terima kasih atas kedatangan bapak Bupati Suardi Saleh bersama satuan kerja perangkat daerah (SKPD),"ucap Mansur kades Pattappa.



Selain itu, ia berbangga hati dan sangat berterima kasih adanya bantuan pembangunan masjid di dusun wanawaru dan Abbolange dari pemerintah daerah dalam hal ini Bupati Suardi Saleh.

Dilanjut, Bupati dua periode Suardi Saleh naik ke mimbar masjid berikan sambutan pembukaan isra mi'raj dengan mengajak seluruh masyarakat untuk selalu bersyukur nikmat yang diberikan dari Allah.

"Mari bersyukur dengan nikmat apa yang ada saat ini,"ucap Suardi Saleh.

Lebih penting yang digoreskan melalui ajakan Bupati Suardi Saleh dalam hal menjaga keamanan dan kedamaian usai pelantikan kepala Desa dalam menjalankan tugas kedepan pemerintahan Desa.

"Atas nama pemerintah daerah mengajak kepala desa terpilih untuk melayani semua masyarakat pattappa baik yang mendukung saat Pilkades ataupun pendukung lainnya," Ajakan bupati Suardi Saleh.

Usai dari Masjid Palludda, Bupati Suardi Saleh bersama rombongan lengkap SKPD Barru, Kapolsek Pujananting, Bhabinkamtibmas Pattappa, Babinsa makan bersama acara syukuran di kediaman Kepala Desa Pattappa.

(Hasyim)